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Messaggero Veneto 

VIGILI DEL FUOCO 

Conapo: giusto cambiare 
il soccorso alpino del Fvg 

UDINE 
«Accogliamo con soddisfa~ 
zione la proposta di modifica 
della legge regionale sul soc~ 
corso alpino appro . ··ata _lo 
scorso anno . presentata d.~l 
consigliere regionale della 
LegaD1egoB,emardis e conte
nuta all'interno della propo-. a· 1 iH - ~b ,, El. . sta , i e,g,ge omru .· ·Us . . tmI~ 

nare i dubbi interpretativi ,e 
allineare la norma regional1e 
con qu,ella nazionale ~ontri
buirà a una migliore efficien-

za di tutti i soccorsi in Fvg, sia 
tecnici che sanitari, nel pieno 
rispetto di tutti gli enti e i cor~ 
pi che 'hanno competenze in 
materia>>. 

Damjan Nacinj, segretario 
regiona1e del 1Conapo, il sin
dacato dei Vigili del fuoco 
che ha sollecitato le modifi
che alla legge regionale poi, 
appunto, inserita nella ma~ 
xi~norma c·he il gruppo del 
Carroccio ·ha predisposto nel
le scorse settimane. -

~· -
ii'iikh~.:-c''~"~a caccia di un,dlrl#~e 
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Notizie
Lega: Bernardis, in pdl 26 a VVFF coordinamento e soccorso
25/10/2018,  15:52
(ACON) Trieste, 25 ott - COM/CMC - Il consigliere regionale della Lega Diego Bernardis, in seguito a
una segnalazione pervenutagli dal sindacato autonomo dei vigili del fuoco Conapo, ha espresso la
volontà di voler integrare la recente proposta di legge n. 26, già depositata dal Gruppo, con una
disposizione finalizzata a riallineare la normativa regionale a quella nazionale, eliminando così
contraddizioni e fraintendimenti tra le diverse autorità coinvolte, che potrebbero influire
negativamente sulle attività di coordinamento e di soccorso.

"Purtroppo - afferma il consigliere - sono a conoscenza di diversi episodi in cui si è verificata una serie
di problematiche, di tipo organizzativo e applicativo, in caso di condizioni di emergenza. Ritengo
prioritario ristabilire un principio di organizzazione tale per cui non vi siano più situazioni di
incertezza tra le diverse autorità, quali ad esempio vigili del fuoco, soccorso alpino o forze dell'ordine,
che avrebbero titolo di intervenire durante l'attività specifica di coordinamento e di soccorso.

"A maggior ragione - aggiunge Bernardis -, quando si parla di soccorso e di sicurezza non vi possono
essere dubbi e, se tali incertezze derivano da un vulnus normativo, è mio dovere adoperarmi per
risolvere celermente tale questione. 

"Con questa proposta di legge, l'opera di salvaguardia della vita umana, di prevenzione e vigilanza
degli incidenti nonché quella di recupero e trasporto degli infortunati e dei soggetti in pericolo di
vita, oltreché dei caduti in ambiente ipogeo o stile impervio, dovrà essere coordinata e gestita da chi
ha competenza per farlo, in questo caso si intendono i vigili del fuoco, come la normativa nazionale
già prevede".



Il consigliere regionale Diego
Bernardis (Lega) 
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